
 

 

Conselho Municipal do Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de 

Valorização de Profissionais da Educação 

Ata nº: 02/2025 
Data: 

26/02/2025 

Horário: 

14h30 
Local: Sala de reuniões do Paço Municipal 

Pauta: Recomposição do conselho, orientação da Confederação Nacional dos 

Municípios (CNM), compra de testes psicológicos. 
 

Ata 02/2025 
 

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, reuniram-se na sala de 

reuniões do Paço Municipal de São Bento do Sapucaí os membros do Conselho do Fundo de 

Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e de Valorização de Profissionais da Educação, 

conforme segue lista de presença, em anexo. A presidente iniciou a reunião cumprimentando a 

todos, em seguida a senhora Cíntia Santana Venâncio Costa apresentou uma carta solicitando o seu 

desligamento pelo fato de não fazer mais parte do quadro de servidores técnicos-administrativos das 

escolas públicas, sendo atualmente parte do quadro de professores das escolas públicas. Foi 

informado também pela presidente que a senhora Evelin Milene de Paulo Rosa e a senhora Anny 

Tayza Cesar Dias que ocupavam a cadeira de representantes dos estudantes da educação básica do 

município declinaram de suas vagas. Na ocasião foram indicados os senhores Filipe Sampaio Silva 

como titular e o senhor Alison Vinícius César Dias como suplente para compor a cadeira de 

representantes dos estudantes de educação básica pública. Devido à orientação da Confederação 

Nacional dos Municípios (CNM) em que aconselha os gestores sobre a abertura do CNPJ da 

Educação com as informações do Secretário Municipal de Educação, o conselho entendeu 

necessário nomear como administrador do Fundo (CACS Fundeb) o secretário Municipal de 

Educação Sr. João Pedro Venâncio, inscrito no CPF sob nº 455.612.978-80, para que pudesse ter 

acesso aos sistemas do SIMEC, Habilita, entre outros que se fazem necessários para recebimento de 

verbas para o município. Após explicações, foram disponibilizados documentos, tais como a 

orientação da Confederação Nacional dos Municípios (CNM), e os membros por unanimidade 

expressaram parecer favorável. A equipe da Secretaria Municipal de Educação apresentou também 

ao Conselho a importância de se adquirir testes psicológicos para identificar as crianças com dislexia 

e outras especificidades, visando melhorias nas formas de aprendizado dos alunos e desempenho dos 

professores, para que a equipe possa ofertar um atendimento mais direcionado para as necessidades 

de cada aluno. Após a explanação, foi apresentado orçamento com o valor dos testes e os tipos de 

testes, e informado ao conselho que para aquisição seria feito um adiantamento em nome do 

psicólogo da educação, Alan Fialho da Silva, devido ao fato da compra ser feita exclusivamente por 

psicólogo, não podendo ser adquirindo de outra forma. Após análise e discussão, chegou ao 

entendimento de que toda melhoria para o município é bem-vinda e por unanimidade expressaram 

parecer favorável. A Sra. Nadia Jarouche Aun, participante na condição de ouvinte, estando 

anteriormente na condição de mãe de aluno, apresenta sugestões para aprimoramento da rede e 

otimização da aplicação de recursos, fazendo sugestão para replanejamento da distribuição gratuita 

de materias escolares, bem como menciona o volume de livros didáticos recebidos pelos alunos. A 

equipe da Secretaria Municipal de Educação oferece informações à Sr.ª Nadia, mencionando as 

melhorias já realizadas na distribuição de materiais escolares para o início do ano de 2025, menciona 

também o Programa Educar Responsável, já tratado em reunião anterior, e ainda explica que os 

títulos dos livros didáticos são escolhidos pelos professores municipais, porém, limitado ao acervo e 

quantidade disponibilizados pelo FNDE, explica também que além desses exemplares enviados pelo 

Governo Federal, o Currículo Paulista também envia o material “Currículo em Ação”, não sendo 



 

portanto fruto de oferta municipal.  Nada mais a tratar, foi encerrada a reunião e eu, João Pedro 

Venâncio, Secretário dessa assembleia, encerro a presente ata, sendo aprovada pelos demais 

conselheiros, segue assinada também pela Presidente do Conselho e anexada à lista de presença. São 

Bento do Sapucaí, 26 de fevereiro de 2025. 

 
 

 
 

 

                      

 

 

 

 

 

 

Presidente do Conselho                                    Secretário Municipal de Educação                    
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